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第 2676 回 2024 年 8 月 6 日(火) 

『インターアクト年次大会』 

会場：長良川国際会議場 ２F特別会議室 

送迎バス出発：８：００ 現地集合：９：１０ 

Weekly Report No.2389 

 
2024-25 会長方針 

不易流行 ～より良い未来の実現のために～ 

会長  荒木義男 幹事  虫賀大輔 会報委員長  佐溝勝樹 

2024-25 

国際ロータリーテーマ 

本 日 のプログラム   次回例会のご案内  

第 2675 回 2024 年 7 月 30 日(火) 

『クラブフォーラム』親睦・出席 

松田 和彦 親睦・出席委員長 

◎例会後、第２回理事役員会 

 

 
第2674回 2024年7月21日(日) 

『早朝例会』 ＊羽島北高校ＩＡＣと合同 

＊岐阜羽島駅前公園清掃 7：00～ 

＊例会 点鐘 7：50 西松亭 

卓話   岐阜羽島駅 駅長 野上 重和 様 

 

 
 

      

 

 

 

 

 

 
会長 荒木 義男 

皆さん、改めまして、おはようござ

います。 

本日は早朝より、岐阜羽島駅前の公

園清掃にご参加いただき、誠にありが

とうござました。毎年７月の第３日曜

日に開催していますが、いまだかつて

雨で中止になったことがないという、大変縁起の良いラ

ッキーデーです。とはいえ、大変暑い中、本当にお疲れ

様でした。ありがとうございました！ 

それでは、本日のお客様のご紹介です。JR東海 岐阜

羽島駅 駅長 野上 重和様です。そして、羽島北高等

学校インターアクトクラブ顧問 郡 美穂先生と生徒の

皆さんです。羽島ロータリークラブの例会へようこそお

越しくださいました。短い時間ですが、楽しんでいって

ください。 

さて、本日はたくさんのお客様、特に高校生の皆さん

がいらっしゃいますので、あなたの知らない世界、ロー

タリークラブとは何ぞやについて、少しお話ししたいと

思います。さっき、皆で歌なんか唄ってて怖かったでし

ょ？ 

でも実は、羽島北高OBが結構いるんです。どうぞご安心

ください。 

今日は皆さんにロータリークラブについて、クイズ形

式でご紹介したいと思います。全問正解者にはあとでお

土産があります。それでは第１問。世界で初めてロータ

リークラブができたのは、今から何年前でしょうか？ 

１００年以上前だと思う方は挙手をお願いします。 

前回例会の記 録  

早 朝 例 会  

会 長 の 時 間  

 



会長より 「ロータリークラブクイズ」 

はい、正解はなんと１９０５年、今から１１９年前の

アメリカのシカゴという街で、ポール・ハリスという青

年弁護士が中心となり、４人のメンバーでスタートしま

した。 

当時のシカゴはマフィアやギャングがはびこり、犯罪

や不正が横行した街でしたが、ポールたちは何とかまっ

とうな社会にしようと立ち上がりました。当時彼らが行

っていた集会、このような例会をメンバーの自宅を持ち

回りで開催していたことから、ロータリークラブと名付

けました。意外と単純ですね。ただ、今は回っていませ

ん。ずっとここ西松亭でやっています。 

１００年というワードが出ましたのでご参考までにお

話ししますと、この本はご存知でしょうか？２０１６年

に出版されました「人生１００年時代」というベストセ

ラーですが、その序文に大変興味深いことが書かれてい

ます。“国連が発表した統計によれば、２００７年に生ま

れた日本の子供たちの約半数は寿命が１０７歳になると

推計しています”これって皆さんのことじゃないです

か？はい、人生１００年とは、まさに皆さんのことなん

です。知っていましたか？これから長い人生いろんなこ

とがあると思いますが、１００歳というゴールに向かっ

てしっかり計画を立てて、頑張っていってください。応

援しています！ 

それでは第２問、ロータリーの会員は世界に何人いる

でしょうか？ちなみに、歌手のＡｄｏさんのファンクラ

ブ、Ａｄｏのドキドキ秘密基地は約 90 万人と言われて

いますが、この人数より多いと思う方は挙手をお願いし

ます。はい、正解はなんと116万人です。ライオンズク

ラブ、キワニスという団体と並んで「世界三大奉仕団体」

と言われ、世界中でたくさんの仲間が活動しています。

ちなみに日本には約8万人、ここ羽島は35人です。 

さあ、それでは第3問と行きたいところですが、残念

ながらちょうど時間となりました。ロータリークラブの

基礎知識については、お配りした参考資料に詳しく書い

ておきましたので、のちほどご一読ください。 

この後、岐阜羽島駅長の野上様から、他では聞けない

鉄道の話をお聞かせいただきます。そして、羽島北高の

皆さんとは、またどこかでお会いできますことを期待致

しまして、会長の時間とさせていただきます。お土産は

全員にありますので、お持ち帰りください。ご清聴いた

だき、ありがとうございました。 
 

 
   

 

東海旅客鉄道株式会社    

岐阜羽島駅長 野上 重和様 

 本日は早朝より岐阜羽島駅周辺の環

境整備にご協力を賜りまして、誠にあ

りがとうございました。また、日頃よ

り皆様におかれましてはJR東海並び

に東海道新幹線の岐阜羽島駅をご支

援·ご利用頂きましてありがとうございます。改めまして

御礼を申し上げます。 せっかくの機会を頂きましたので、

JR東海の状況についてお話させていただきます。 

岐阜羽島駅のご利用状況ですが、今年度6月末現在コ

ロナ前の平成 30 年度と比較しても約 9 割のご利用状況

で推移しています。最近は土日を中心とした行楽のお客

様のご利用が多く、大変ありがたく感じております。 

岐阜羽島駅では今年3月にサポート付き指定席券売機

が導入され、駅の営業開始から終了まで学生割引やジパ

ング倶楽部などもオペレーターのサポートで券売機で購

入できるようになりました。併せて有人きっぷ売り場の

体制及び営業時間を変更させて頂きました。サポート付

き指定席券売機設置以降、岐阜市内など遠方より車でお

越しになってきっぷを購入されるお客様も多くなりまし

た。おかげさまで駅周辺に駐車場も多く、パークアイラ

ンドで利便性が高い岐阜羽島駅を選んでご利用されてい

るお客様も以前より増えている状況となっております。 

ここ数年、駅内リニューアル工事が実施され、最近は

耐震工事を中心に行われております。今年度中には大き

な工事は終了予定ですが、ご利用のお客様にご迷惑をお

かけしないよう引き続き工事を進めてまいりますので、

ご理解頂きますようお願い申し上げます。 

6 月に電気軌道総合試験車（ドクターイエロー）が

2027年に引退することが発表され、それ以降、岐阜羽島

駅で新幹線を見学されるお客様も多くなりました。 新幹

線をご利用する際や見学される際は、皆様の安全確保の

ため、黄色い点字ブロックの 内側までお下がりいただく

ようお願いします。2022年11月、2023年10月に駅構

内で物販イベントを開催しました。地域の皆様に大変 し

たので、今年度も9 月8 日（日）と 9月29日（日）に

物販イベント開催しております。駅としても「こども制

服着用体験」などで参加してまいりますので、ぜひご来

場いただきたいと思います。  

以上が弊社の近況報告となりますが、おかげさまで今

年 10 月に東海道新幹線岐阜羽島駅 も開業 60 周年を迎

えます。これも地域の皆様のご協力があってこそ育てて

頂いたと思います。今後も岐阜羽島駅社員一丸となって、

「お客様に愛され・親しまれる駅」を目指してまいりま

すので、皆さまのご協力をお願い申し上げ、ご挨拶とさ

せていただきます。本日は ありがとうございました。 
 

 

 

岐阜羽島駅長 卓話  



 

  
 

 
駅前清掃活動後、西松亭での例会にインターアクトク

ラブ生徒の皆さんに参加していただきました 

 
出席委員会 

・本日の出席率  
出席規定会員数 ３３名中 ２８名 ８４.８５％ 

・７月２日の補填出席率 

出席規定会員数 ３２名中 ２９名 ９０.６３％ 

 

ニコニコＢＯＸ委員会 

◎ニコニコＢＯＸ 

◆荒木 義男君  虫賀 大輔君  青木平七郎君  

青木まき子さん 青木 秀益君  天野 洋和君  

安藤 賢治君  大橋 竜二君  岩田 勝美君  

加藤 隆康君  川﨑 正一君  兼松 秋生君  

木寺 祐樹君  久米  勉君  栗山 和洋君  

栗山 浩幸君  輿石  豊君  佐藤 裕昭君  

佐溝 勝樹君  杉山 大地君  立川  靖君  

西松 永根君  野中  学君  平松 暁仁君  

松田 和彦君  南谷 茂伸君  山下 正弘君  

横山 方彦君 

 本日はご出席の皆様よりご投函いただきました 
 

 

 

 

 
 

 

 

 
 

本日のニコニコＢＯＸ ２８，０００円 

インターアクトクラブ挨拶 

委 員 会 報 告 

本日の例会の食事 

●７月１６日（金）９ＲＣ会長幹事会 出席報告 

 「ガバナー公式訪問９ＲＣ合同例会・懇親会  

及び ＩＭのご案内」配布 

●７月２３日（火）は本日に例会変更 

●７月２７日（土）地区Ｒ財団研修セミナーが 

岐阜グランドホテルにて１２：３０～開催 

【平松Ｒ財団委員長】 

●７月２８日（日）地区クラブリーダー研修セミナー

が名鉄グランドホテルにて１１：００～開催 

 【柳原Ｒ研修情報委員長】 

●次回例会は７月３０日（火）『クラブフォーラム』 

担当は親睦・出席委員会 

例会後、第２回理事役員会開催を開催 

●本日、１０月５日（土）６日（日）に開催されます

「2024-25年度 国際ロータリー第2630地区 

地区大会」のご案内をレターケースに配布 

●回覧内容 

①９ＲＣ幹事会資料  

②ガバナー公式訪問９ＲＣ合同例会・懇親会 及

び ＩＭ 出欠表 

③2024-25年度 地区大会出欠表 

④第48回全国高等学校総合文化祭 

「清流の国ぎふ総文2024」 

幹 事 報 告（第２６７４回） 

 ６日（火）第２６７６回 『ｲﾝﾀｰｱｸﾄ年次大会』 

会場：長良川国際会議場 

送迎バス出発 8：00 西松亭 

現地集合時間 9：15 

年次大会点鐘 9：50 

１３日（火）休会 

２０日（火）第２６７７回 『納涼例会』 
長良川鵜飼  

集合 17：15 十八楼1階ロビー 

乗船 18：00 点鐘 

終了 20：30 

２７日（火）第２６７８回 『プログラム卓話』 

＊お祝い行事 

卓話「Ｍ＆Ａの実態について」 

㈱MediBATO代表取締役 余語 光様 

２７日（火）９ＲＣ 幹事会  【幹事・副幹事】 

３０日（金）第２回ＩＤＭ  西松亭 18:30～ 

       「新人研修」ﾘｰﾀﾞｰ 虫賀 大輔 

【出席義務者 12名】 

８ 月 の 行 事 予 定 


